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VERBALE	n.	2	

CONSIGLIO	D’ISTITUTO	DEL	30	GENNAIO	2019	

	

Il	giorno	30	gennaio	2019,	alle	h	17.00,	si	è	riunito	nei	locali	della	sede	centrale	di	Viale	di	Castel	
Porziano	516,	il	Consiglio	d’Istituto	dell’I.C.	“W.	A.	Mozart”,	per	discutere	il	seguente	o.d.g.:	

1) Lettura	e	approvazione	verbale	precedente;	
2) PON	 Competenze	 di	 base:	 criteri	 di	 selezione	 del	 personale	 di	 supporto	 al	

coordinamento;	
3) PON	Competenze	di	base:	criteri	di	selezione	del	personale	docente	in	qualità	di	docente	

esperto;	
4) PON	Competenze	di	base:	criteri	di	selezione	del	personale	docente	in	qualità	di	tutor;	
5) PON	Competenze	di	base:	criteri	di	selezione	del	personale	docente	in	qualità	di	figura	

aggiuntiva;	
6) PON	 Competenze	 di	 base:	 criteri	 di	 selezione	 del	 personale	 docente	 in	 qualità	 di	

valutatore;	
7) PON	Competenze	di	base:	criteri	di	selezione	alunni;	
8) Aggiornamento	annuale	POF	18/19;	
9) Progetto	DADA	–	Commissione	CDI;	
10) donazione	di	un	videoproiettore	alla	classe	2A	della	primaria	sig.ra	Torti;	
11) Varie	ed	eventuali.	

Sono	presenti	 i	 Consiglieri:	 il	 Dirigente	 Scolastico	prof.ssa	Viviana	RANUCCI,	 i	 docenti	Alessia	
ARANGIO,	Serena	BALDI,	Elvira	CANGIANO,	Domenico	DE	PALMA	(entra	alle	17.40),	Antonietta	
DI	MEO,	Fabrizio	EMER,	Sabrina	FUNARI,	Maria	Teresa	PICCINNO	(entra	alle	 17.03),	 i	genitori	
Pietro	 AMORUSO,	 Valentina	 ASCONE,	 Ignazia	 NARISI,	 Roberto	 ROSATI,	 Alessia	 ROSSINI,	
Alessia	SICARI,	Loredana	STRIPOLI	e	per	il	personale	ATA	la	sig.ra	Loredana	CANINI	e	la	signora	
Cinzia	PERNIGONI	(entra	alle	17.08).	

Assente	giustificato:	sig.ra	Anixia	TORTI.	

Sono	presenti	come	uditori:	doc.	Serenella	Argentieri,	sig.ra	Valentina	Gaffi.	

Sono	presenti	perché	invitati	ad	intervenire:	prof.ssa	Simonetti,	prof.ssa	Cristiana	Sottile	(entra	
alle	17.17).	

Constatata	la	presenza	del	numero	legale,	si	inizia	la	seduta.	

La	sig.ra	Narisi	chiede	di	poter	 leggere	una	 lettera	a	tutti	 i	presenti	ma	 il	Presidente	risponde	
che	verrà	fatto	quando	si	discuterà	il	punto	“varie	ed	eventuali”.	

	

Punto	n.	1:	Lettura	e	approvazione	verbale	precedente.	

Il	Presidente	procede	con	la	lettura	del	verbale	della	seduta	precedente,	17	dicembre	2018,	che	
viene	approvato	all’unanimità.		

Delibera	n.	1	

All’unanimità	viene	approvato	il	verbale	della	seduta	del	17/12/2018.	
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Punto	 n.	 2:	 PON	 Competenze	 di	 base:	 criteri	 di	 selezione	 del	 personale	 di	 supporto	 al	
coordinamento.	

	

Alle	ore	17.28	viene	invitata	a	parlare	la	prof.ssa	Simonetti	in	qualità	di	referente	per	i	PON.	

I	PON	vengono	lavorati,	decisi	ed	approvati	dal	Collegio	docenti	ma	comunque	devono	passare	
per	il	Consiglio	d’istituto.	

Alle	 ore	 17.42	 il	 presidente	 nomina	 e	 conferma	 “definitivamente”	 come	 segretario	 la	 sig.ra	
Ascone,	che	accetta.	

Il	DS	legge	i	criteri	di	ammissibilità	per	la	figura	di	“supporto	al	coordinamento”.	

La	sig.ra	Narisi	chiede	delucidazioni	sulla	griglia	di	valutazione	dell’allegato	n.	2	per	il	punteggio	
assegnato	a	diploma	magistrale	e	laurea.	Chiede	come	mai	il	punteggio	del	diploma	magistrale	
è	uguale	al	punteggio	per	una	laurea	con	votazione	da	105	a	110.	

La	 prof.ssa	 Simonetti	 spiega	 che	 tale	 punteggio	 è	 stato	 deciso	 poiché	 il	 90%	 del	 personale	
docente	 della	 primaria	 non	 possiede	 la	 laurea	 come	 titolo	 di	 assunzione	 e	 pertanto	 queste	
persone	verrebbero	tagliate	fuori	da	un	eventuale	supporto	al	coordinamento.	

Si	 mette	 a	 votazione	 l’approvazione	 dei	 criteri	 di	 ammissibilità	 (allegati	 n.	 1,	 infanzia,	 n.	 13,	
primaria/secondaria)	 per	 la	 selezione	di	 personale	 in	qualità	 di	 supporto	 al	 coordinamento:	 il	
consiglio	approva	all’unanimità	i	criteri	di	ammissibilità.	

Delibera	n.	2	

Il	consiglio	approva	all’unanimità	i	criteri	di	ammissibilità	per	la	selezione	di	personale	come	
supporto	al	coordinamento.	
	

Si	 mette	 a	 votazione	 la	 proposta	 della	 sig.ra	 Narisi	 di	 dare	 3	 punti	 anziché	 7	 al	 diploma	
magistrale:	favorevoli	5,	contrari	13,	astenuti	0.	Respinta.	

Delibera	n.	3	

Il	 consiglio	 respinge	 la	 proposta.	 Il	 punteggio	 per	 il	 diploma	magistrale	 per	 la	 selezione	 di	
personale	come	supporto	al	coordinamento	resta	a	7	punti.	
	

Si	mette	 a	 votazione	 l’approvazione	 della	 griglia	 di	 valutazione	 titoli,	 allegato	 n.	 2	 infanzia	 e	
allegato	n.	14	primaria/secondaria:	favorevoli	13,	contrari	4,	astenuti	1.	La	maggioranza	approva.	

Delibera	n.	4	

Il	 consiglio	 approva	 con	 maggioranza	 le	 griglie	 di	 valutazione	 titoli	 per	 la	 selezione	 di	
personale	per	il	ruolo	di	supporto	al	coordinamento.	
	

	

Punto	n.	3:	PON	Competenze	di	base:	criteri	di	selezione	del	personale	docente	 in	qualità	di	
docente	esperto.	
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Si	mette	a	votazione	l’approvazione	dei	criteri	di	ammissibilità	(allegato	n.	7,	infanzia,	e	allegato	
n.	17,	primaria/secondaria)	per	a	selezione	di	personale	docente	in	qualità	di	esperto	interno:	il	
consiglio	approva	all’unanimità	i	criteri	di	ammissibilità.	

Delibera	n.	5	

Il	 consiglio	 approva	 all’unanimità	 i	 criteri	 di	 ammissibilità	 per	 la	 selezione	 di	 personale	
docente	in	qualità	di	esperto	interno.	
	

Ore	17.50:	la	doc.	Di	Meo	esce	per	fare	delle	fotocopie	dell’allegato	n.	7.	Rientra	alle	17.52.	

I	docenti	Cangiano,	De	Palma	ed	Emer	ribadiscono	il	fatto	che	gli	allegati	sono	il	risultato	di	ciò	
che	si	è	deciso,	discusso	e	dibattuto	in	collegio	docenti.	

Si	mette	 a	 votazione	 l’approvazione	della	 griglia	 di	 valutazione	 titoli,	 allegato	 n.	 6	 infanzia	 e	
allegato	n.	18	primaria/secondaria:	favorevoli	16,	contrari	1,	astenuti	1.	La	maggioranza	approva.		

Delibera	n.	6	

Il	 consiglio	 approva	 con	 maggioranza	 le	 griglie	 di	 valutazione	 titoli	 per	 la	 selezione	 del	
personale	docente	in	qualità	di	esperto	interno.	
	

Si	mette	a	votazione	l’approvazione	dei	criteri	di	ammissibilità	(allegato	n.	9,	infanzia,	e	allegato	
n.	19,	primaria/secondaria)	per	la	selezione	di	personale	docente	in	qualità	di	esperto	esterno:	il	
consiglio	approva	all’unanimità	i	criteri	di	ammissibilità.	

Delibera	n.	7	

Il	 consiglio	 approva	 all’unanimità	 i	 criteri	 di	 ammissibilità	 per	 la	 selezione	 di	 personale	
docente	in	qualità	di	esperto	esterno.	
	

Si	mette	 a	 votazione	 l’approvazione	 della	 griglia	 di	 valutazione	 titoli,	 allegato	 n.	 8	 infanzia	 e	
allegato	n.	20	primaria/secondaria:	favorevoli	16,	contrari	1,	astenuti	1.	La	maggioranza	approva.		

Delibera	n.	8	

Il	 consiglio	 approva	 con	 maggioranza	 le	 griglie	 di	 valutazione	 titoli	 per	 la	 selezione	 del	
personale	docente	in	qualità	di	esperto	esterno.	
	

Punto	n.	4:	PON	Competenze	di	base:	criteri	di	selezione	del	personale	docente	 in	qualità	di	
tutor.	

Si	mette	a	votazione	 l’approvazione	dei	 criteri	di	 ammissibilità	 (allegati	n.	9,	 infanzia,	e	n.	 21,	
primaria	 e	 secondaria)	 per	 la	 selezione	 del	 personale	 docente	 in	 qualità	 di	 tutor	 interno:	 il	
consiglio	approva	all’unanimità	i	criteri	di	ammissibilità.	

Delibera	n.	9	

Il	 consiglio	 approva	 all’unanimità	 i	 criteri	 di	 ammissibilità	 per	 la	 selezione	 di	 personale	
docente	in	qualità	di	tutor	interno.	
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Si	mette	a	votazione	 l’approvazione	della	griglia	di	valutazione	 titoli,	 allegato	n.	 10	 infanzia	e	
allegato	n.	22	primaria/secondaria:	favorevoli	16,	contrari	1,	astenuti	1.	La	maggioranza	approva.	

Delibera	n.	10	

Il	 consiglio	 approva	 con	 la	 maggioranza	 le	 griglie	 di	 valutazione	 titoli	 per	 la	 selezione	 del	
personale	docente	in	qualità	di	tutor	interno.	
	

Si	mette	a	votazione	 l’approvazione	dei	criteri	di	ammissibilità	(allegati	n.	 11,	 infanzia,	e	n.	23,	
primaria	 e	 secondaria)	 per	 la	 selezione	 di	 personale	 docente	 in	 qualità	 di	 tutor	 esterno:	 il	
consiglio	approva	all’unanimità	i	criteri	di	ammissibilità.	

Delibera	n.	11	

Il	 consiglio	 approva	 all’unanimità	 i	 criteri	 di	 ammissibilità	 per	 la	 selezione	 di	 personale	
docente	in	qualità	di	tutor	esterno.	
	

Si	mette	a	votazione	 l’approvazione	della	griglia	di	 valutazione	 titoli,	 allegato	n.	 12	 infanzia	e	
allegato	n.	24	primaria/secondaria:	favorevoli	16,	contrari	1,	astenuti	1.	La	maggioranza	approva.	

Delibera	n.	12	

Il	 consiglio	 approva	 con	 la	 maggioranza	 le	 griglie	 di	 valutazione	 titoli	 per	 la	 selezione	 del	
personale	docente	in	qualità	di	tutor	esterno.	
	

	

Punto	n.	5:	PON	Competenze	di	base:	criteri	di	selezione	del	personale	docente	 in	qualità	di	
figura	aggiuntiva.	

	

Si	mette	a	votazione	 l’approvazione	dei	criteri	di	ammissibilità	(i	criteri	sono	gli	stessi	previsti	
per	la	selezione	della	figura	del	tutor,	allegati	n.	9	e	n.	21)	per	la	selezione	di	personale	docente	
in	qualità	di	figura	aggiuntiva:	il	consiglio	approva	all’unanimità	i	criteri	di	ammissibilità.	

Delibera	n.	13	

Il	 consiglio	 approva	 all’unanimità	 i	 criteri	 di	 ammissibilità	 per	 la	 selezione	 di	 personale	
docente	in	qualità	di	figura	aggiuntiva.	
	

Si	mette	a	votazione	 l’approvazione	della	griglia	di	valutazione	 titoli,	 allegato	n.	 10	 infanzia	e	
allegato	n.	22	primaria/secondaria:	favorevoli	16,	contrari	1,	astenuti	1.	La	maggioranza	approva.	

Delibera	n.	14	

Il	 consiglio	 approva	 con	 la	 maggioranza	 le	 griglie	 di	 valutazione	 titoli	 per	 la	 selezione	 del	
personale	docente	in	qualità	di	figura	aggiuntiva.	
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Punto	n.	6:	PON	Competenze	di	base:	criteri	di	selezione	del	personale	docente	 in	qualità	di	
valutatore.	

Alle	ore	18	esce	la	doc.	Funari.	

Alle	ore	18.05	la	prof.ssa	Sottile	e	la	doc.	Di	Meo	escono	per	fare	le	fotocopie	dell’allegato	n.	15.	

Alle	ore	18.08	rientra	la	doc.	Di	Meo.	

Si	mette	a	 votazione	 l’approvazione	dei	 criteri	di	 ammissibilità	 (allegati	n.	 3,	 infanzia,	 e	n.	 15,	
primaria/secondaria)	per	 la	selezione	di	personale	docente	 in	qualità	di	valutatore:	 il	consiglio	
approva	all’unanimità	i	criteri	di	ammissibilità.	

Delibera	n.	15	

Il	 consiglio	 approva	 all’unanimità	 i	 criteri	 di	 ammissibilità	 per	 la	 selezione	 di	 personale	
docente	in	qualità	di	valutatore.	
	

Alle	ore	18.12	rientrano	prof.ssa	Sottile	e	doc.	Funari.	

Si	 mette	 a	 votazione	 la	 proposta	 di	 modifica	 della	 griglia	 di	 valutazione	 titoli,	 allegato	 n.	 4	
infanzia	 e	 allegato	 n.	 16	 primaria/secondaria,	 inserendo	 la	 voce	 “minilaurea”	 con	 punti	 2,	
modificando	il	punteggio	di	“altra	laurea”	in	7	e	la	dicitura	“(max	6	punti)”	in	“(max	13	punti)”:	
approvato	all’unanimità.	

Delibera	n.	16	

Il	consiglio	approva	all’unanimità	le	griglia	di	valutazione	titoli	per	la	selezione	del	personale	
docente	in	qualità	di	valutatore.	
	

Punto	n.	7:	PON	Competenze	di	base:	criteri	di	selezione	alunni.	

Si	 mette	 a	 votazione	 l’approvazione	 dei	 criteri	 di	 selezione	 (allegato	 n.	 per	 infanzia	 e		
primaria/secondaria)	degli	alunni:	il	consiglio	approva	all’unanimità	i	criteri	di	selezione.	

Delibera	n.	17	

Il	consiglio	approva	all’unanimità	i	criteri	di	selezione	degli	alunni.	
	

	

Punto	n.	8:	Aggiornamento	annuale	POF	18/19.	

Alle	ore	18.35	la	prof.ssa	Simonetti	si	congeda.	

Il	DS	specifica	che	se	un	progetto	è	proposto	da	un’istituzione	o	da	federazione	sportiva	non	è	
necessario	che	passi	dal	consiglio	d’istituto	per	essere	inserito	nel	POF.	

All’unanimità	si	approva	l’aggiornamento	annuale	del	POF	18/19.	

Delibera	n.	18	

Il	consiglio	approva	all’unanimità	l’aggiornamento	annuale	del	POF	18/19.	
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Punto	n.	9:	Progetto	DADA	–	Commissione	CDI.	

La	prof.ssa	Piccinno	specifica	che	il	DADA	è	un	progetto	di	didattica.	

La	sig.ra	Narisi	chiede	di	poter	conoscere	come	vengono	utilizzati	i	soldi	del	progetto.	

Il	 Presidente	 propone	 di	 emanare	 circolare,	 a	 fine	 anno	 scolastico,	 con	 rendicontazione	
progetto.	 Il	 Presidente	 chiede	 di	 far	 intervenire	 la	 prof.ssa	 Sottile	 come	 referente	 progetto	
DADA.	

La	prof.ssa	Sottile	 specifica	 che	 la	 commissione	DADA	è	 composta	da	docente	 referente	per	
ogni	disciplina	della	secondaria	(prof.ssa	Piccinno	per	arte,	prof.	Emer	per	informatica	e	musica,	
per	 citarne	 alcuni).	 Continua	 dicendo	 che	 fino	 allo	 scorso	 anno	 sono	 stati	 comprati	 tutti	 gli	
armadietti	 che	 comunque	 richiedono	 una	 manutenzione	 (rottura	 sportello,	 chiusura,	
lucchetto…)	che	viene	pagata	con	 i	 soldi	del	progetto.	Quest’anno	sono	stati	acquistati:	una	
tastiera	per	il	plesso	di	Cles,	10	lavagne	bianche	grandi	(8	per	Cles	e	2	per	la	sede	centrale).	

La	 sig.ra	 Narisi	 chiede	 come	 mai	 i	 genitori	 non	 sono	 a	 conoscenza	 di	 questi	 fatti	 che	 sono	
assolutamente	 positivi	 per	 la	 scuola.	 La	 prof.ssa	 Sottile	 risponde	 dicendo	 che	 i	 genitori	 ne	
verranno	 a	 conoscenza,	 ed	 avranno	 una	 relazione	 di	 ciò	 che	 è	 stato	 acquistato,	 tramite	 il	
giornalino.	Ancora	non	 lo	 sanno	perché	 le	 lavagne	non	sono	state	ancora	montate.	Continua	
dicendo	che	sono	stati	acquistati	dei	proiettori	(in	sostituzione	delle	lim),	cavi	di	collegamento	
e	saranno	acquistate	anche	delle	tende	oscuranti.	

Alle	ore	18.48	esce	la	doc.	Arangio.	Alle	ore	18.50	esce	la	doc.	Argentieri.	

La	sig.ra	Stripoli	prende	la	parola	dicendo	che	sono	i	docenti	che	fanno	richiesta	del	materiale	
per	le	proprie	aule.	

Alle	ore	18.51	rientra	la	doc.	Arangio.	

La	prof.ssa	Sottile	 specifica	 che	 sono	esclusi	 dal	 contributo	DADA	 le	 famiglie	 in	 situazione	di	
difficoltà.	

La	 sig.ra	 Stripoli	 chiede	 al	 presidente	 che	 la	 commissione	 DADA	 possa	 relazionare	 ogni	 due	
mesi	 sullo	 stato	 del	 progetto.	 Risponde	 la	 prof.ssa	 Sottile	 che	 quando	 avrà	 modifiche	 da	
comunicare	 scriverà	al	Presidente	per	 far	 inserire	 il	 punto	all’odg	del	 consiglio	 successivo.	 La	
prof.ssa	Sottile	esce	alle	18.56.	

Viene	 effettuata	 la	 votazione	 della	 proposta	 della	 comunicazione	 degli	 sviluppi	 della	
commissione	 DADA	 al	 Presidente	 del	 consiglio	 con	 punto	 all’odg	 del	 consiglio	 successivo:	 si	
approva	all’unanimità.	

Delibera	n.	19	

All’unanimità	 si	 approva	 la	 proposta	 di	 comunicare	 gli	 sviluppi	 della	 commissione	DADA	 al	
Presidente	del	consiglio	con	inserimento	del	punto	all’odg	del	consiglio	successivo.	
	
Il	 prof.	 Emer	 interviene	 dicendo	 che	 per	 il	 progetto	 DADA	 sono	 stati	 vinti	 €	 20.000	 di	
finanziamento	da	utilizzare	in	parte	per	la	tecnologia	ed	in	parte	per	l’arredo	informatico.	
	
Punto	n.	10:	donazione	di	un	videoproiettore	alla	classe	2A	della	primaria	sig.ra	Torti.	
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Viene	messa	 a	 votazione	 la	 donazione	 di	 un	 videoproiettore	 alla	 classe	 2A	 della	 primaria	 da	
parte	della	sig.ra	Torti	in	nome	e	per	conto	della	classe:	approvata	all’unanimità.	
	

Delibera	n.	20	

All’unanimità	 si	 approva	 la	donazione	di	 un	videoproiettore	alla	 classe	 2A	della	primaria	da	
parte	della	sig.ra	Torti	in	nome	e	per	conto	della	classe.	
	
	
Punto	n.	11:	Varie	ed	eventuali.	

La	sig.ra	Narisi	legge	ai	presenti	una	lettera	(Allegato	A),	da	parte	del	Comitato	dei	genitori	per	
una	problematica	 del	 plesso	di	 Bedollo,	 indirizzata	 all’attenzione	del	DS	 e	 per	 conoscenza	 al	
RSPP	dott.	Quintorio,	Vicaria	prof.ssa	Sottile,	referenti	di	plesso,	membri	cdi,	genitori.	

Alle	ore	18.58	entra	la	prof.ssa	Sottile.	Alle	ore	19.09	esce	il	prof.	Emer.	

La	lettera	è	messa	agli	atti.	Il	DS	risponde	dicendo	che	nel	prossimo	cdi	ci	sarà	un	punto	all’odg	
con	intervento	della	doc.	Di	Meo,	delegata	dal	DS	per	portare	il	punto	di	vista	della	scuola	sulla	
questione	emersa	dalla	lettera.	

Alle	ore	19.12	rientra	il	prof.	Emer.	

Il	DS	legge	una	mail	di	Legambiente	del	28/01/2019	riguardante	interventi	di	manutenzione	nei	
giardini	e	suggerisce	alla	sig.ra	Narisi,	in	qualità	di	Presidente	del	Cdg,	di	approfondire.	

Alle	ore	19.15	esce	la	sig.ra	Pernigoni.	

Il	 Presidente	 dà	 la	 parola	 alla	 prof.ssa	 Sottile	 che	 sottolinea	 che	 queste	 questioni	 sono	 da	
discutere	con	il	DS	e	non	sono	questioni	di	cdi.	Non	bisogna	prendere	d’obbligo	quelle	che	sono	
concessioni	della	scuola.	 I	collaboratori	sono	pagati	per	progetti	della	scuola	o	PTOF,	non	per	
aperture	 straordinarie	 per	 manutenzione	 richieste	 dal	 Cdg.	 Se	 il	 RSPP	 autorizza	 un	 certo	
numero	di	persone	la	scuola	non	può	fare	niente.	

Alle	ore	19.18	rientra	la	sig.ra	Pernigoni.	

Alle	19.22	esce	la	sig.ra	Canini	e	rientra	alle	19.25.	

Il	 DS	 chiede	 alla	 sig.ra	 Narisi,	 in	 qualità	 di	 Presidente	 del	 Cdg	 di	 essere	 più	 chiari	 nelle	 loro	
richieste	altrimenti	il	DS	non	collaborerà	più,	a	prescindere	da	quale	sia	la	richiesta.	

	

Prende	la	parola	il	Presidente	e	legge	una	lettera	scritta	di	suo	pugno	(Allegato	B),	indirizzata	a	
tutti	 i	 presenti,	 nella	 quale	 ammonisce	 i	 consiglieri	 Narisi	 e	 Torti	 dicendo	 che	 “devono	
mantenere	 un	 ruolo	 che	 non	 sia	 lesivo	 per	 nessuno	 degli	 altri	 membri	 e	 di	 conseguenza	
adottare	 un’etica	 di	 gestione	 adeguata	 all’interno	 di	 esso	 e	 all’esterno	 nei	 confronti	
dell’Istituzione	Scolastica	di	cui	sono	e	restano	parte	dell’utenza	in	qualità	di	genitori”.	

Alle	ore	19.27	esce	la	doc.	Baldi	e	rientra	alle	19.30.	

Alle	19.32	esce	la	sig.ra	Gaffi.	

Segue	acceso	dibattito	tra	i	consiglieri.	OMISSIS.	
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Il	consiglio	termina	alle	ore	19.41.	
Il	presente	verbale	viene	redatto	seduta	stante	e	le	delibere	approvate.	
Il	 presente	 verbale,	 inviato	 dal	 segretario,	 è	 ritenuto	 approvato	 trascorsi	 cinque	 giorni	 di	
calendario	dalla	ricezione	dello	stesso.	
Eventuali	 richieste	 di	 diversa	 stesura	 da	 parte	 dei	 Consiglieri	 presenti	 alla	 riunione	 dovranno	
pervenire	 entro	 i	 suindicati	 cinque	 giorni	 trascorsi	 i	 quali	 il	 verbale	 si	 riterrà	 definitivamente	
approvato.	
	
	
ALLEGATI:	
-		Allegati	PON	
-		Allegato	A	
-		Allegato	B	
	
	
Letto,	approvato	e	sottoscritto.	

IL	PRESIDENTE	 	 	 	 	 	IL	SEGRETARIO	

								Sig.ra	Alessia	Rossini	 																												Sig.ra	Valentina	Ascone	


